

National Zeitung / Basel

1.4.1950

1/BA 5407

In seinem Genfer Vortrag über «Die Aktualität der christlichen Botschaft», der jetzt auch in dieser Schriftenreihe zusammen mit einer Berichterstattung über die Rencontres Internationales de Genève unter dem Titel «Humanismus» erschienen ist, handelt er von dieser Sache unter dem Begriff des «Humanismus Gottes». Es ist auch hier eine Botschaft, die zu glauben, wie er gesteht, er selber immer wieder die grösste Mühe habe. Begreiflich, dass sie auch in Genf unter den dort versammelten Philosophen mit Staunen vernommen worden ist.